

mps

## Online-Akademie gestartet

**[12.11.2014] Um Verwaltungsmitarbeitern eine effiziente Möglichkeit der Weiterbildung bieten zu können, hat das Unternehmen mps eine E-Learning-Plattform entwickelt.**

In der Gesellschaft hat sich die Halbwertszeit von Wissen stark verändert: Informationen, die heute noch aktuell sind, sind morgen möglicherweise schon überholt. Damit Verwaltungsmitarbeiter nicht den Anschluss verlieren, fordern auch Kommunen stetige Weiterbildung. Aufgrund knapper Ressourcen fällt diese jedoch oftmals dem Rotstift zum Opfer. Diese Entwicklung hat das Unternehmen mps nach eigenen Angaben sehr früh erkannt und stellt daher ab sofort eine E-Learning-Plattform zur Verfügung. Dort können bis jetzt 630 Minuten Video- und Audiomaterial zu den Bereichen doppische Planung, Anlagenbuchhaltung, Mittelbewirtschaftung/Kasse sowie Steuern/Abgaben abgerufen werden. Weitere Lernvideos sollen folgen. Mithilfe der Online-Akademie entstehen den Kommunen keine Reisekosten, die zeitaufwendige Organisation für Fahrten zum Schulungsort entfällt. Außerdem ist die mps-Online-Akademie rund um die Uhr verfügbar. Verwaltungsmitarbeiter können sich ihre Lern- und Arbeitszeit frei einteilen, da die Teilnahme bequem von ihrem Arbeitsplatz oder von zu Hause aus möglich ist. Kommunen können die Online-Akademie laut mps über eine günstige Schulungsflatrate nutzen.

(CS)

Stichwörter: Personalwesen, E-Learning, Weiterbildung